行 福山民報社

ります。政府は経費を16億 法に無法を重ねるものです。 国会での説明も議決もなし 大する可能性もあります。 6千万円と見込んでいます 害し、弔意の強制につなが が保障する内心の自由を侵 氏の政治を賛美・礼賛する に国民の血税を使うのは無 ことになるとともに、憲法 国葬は、国家として安倍 積算根拠は示さず、増

河村ひろ子市議(左)と 比聡平参院議員(右)

35人が駅前で スタンディング

成したビラも配りました。 グし、党福山市委員会が作 駅前で「国葬反対」の街頭 ードを掲げてスタンディン 宣伝を行いました。 プラカ け、 日本共産党は3日、福山 仁比聡平参院議員が駆け 福山市議団 (河村ひ

倍元首相の「国葬」を強行 岸田政権は9月27日に安 (9 9) (A post) 史)ら35人が参加しました。 う形で弔意を押しつけるの せん」と力説しました。 行する暴挙は絶対に許せま 根拠もなく、閣議決定で強 は人権侵害」と指摘。「法的 ちはそれぞれで、国葬とい 仁比氏は「人を敬う気持

葬を阻止しましょう」と呼 多くの署名が集まっていま す。一緒に力をあわせて国 葬反対と市民が声をあげ、 と強調した上で、「各地で国 想・良心の自由」に反する」 『法の下の平等」や19条『思 紹介し、「国葬は憲法14条 対する声明を出したことを 河村氏は、党が国葬に反



ろ子、高木たけし、みよし剛 議会での妨害・侮辱は許されな

じゃけえよ」「もうおらんよ 眞和市議が「河村さんの遺言 共産党の河村ひろ子市議の 設再構築特別委員会で、日本 質問の最中に、水曜会の小川 卑劣なヤジ 9月2日の市議会公共施

しようとしています。

うになるのに、もうええよ」 っても、「もういいかげんに などと大きな声で何度もヤジ を飛ばしました。河村市議が 「静かにしてください」と言

> らないと定めています。 は せえよ」と質問を妨害します。

地方自治法は、議会で議員 「無礼の言葉」をしてはな

につながると評価される面も ならない」と定めています。 の妨害となる言動をしては に発言し、騒ぎ、その他議事 たあとにしなければならない 言は、すべて議長の許可を得 ·何人も、会議中は、不必要 ヤジは、議会審議の活性化 福山市議会会議規則も「発

ない不規則発言です。議員の やめさせるべきです。 委員長が毅然とした態度で りするようなヤジは、議長や 質問を妨害したり威圧した ありますが、本来は認められ

見本紙あります

日曜版 930 円。

になることが求められます。 聴した市民から批判の声が 位を保ち、信頼される議会と 上がることがありました。 議員の傍若無人なヤジに傍 福山市議会では以前から、 議員は市民の代表です。品

3497円(電子版あり)

共産主義は民主主義と自由を守る

の実情を一番知る福山市が の市の方針について、河村市 れ、DBO方式で整備すると 民間事業者の意見を取り入 のヤジもありました。 ならそうじゃけど、ここは民 連石武則市議から「共産主義 議が「市民の声を聞き、地域 主主議の国家じゃけなあ」と 公共施設の整備段階から 同委員会では、水曜会の

> せにすることは、住民福祉 考え、担うべき」と追及した はいえません。 由主義であり、民主主義と ものです。弱肉強食の新自 優先の市場原理をもちこむ 質疑に対するものです。 を最優先すべき公共に利益 公共サービスを民間まか

主義と対立するものではあ そもそも共産主義は民主 りません。日本共産党は、共 共産主義をめざしています。 る中で、日本共産党は資本 破壊など様々な問題が起き います。利益優先の資本主義 させられると綱領に掲げて が受けつがれ、いっそう発展 ないと考え、次の段階として が貧困と格差を広げ、環境 主義が人類の最終到達では 産主義の日本では民主主義